
評価結果

評価結果

会議での主な意見を議場で報告し、さら
なる工夫を求める。

道路整備については優先順位などを定め、
計画的に進めていくよう町に文書要請す
るべき。

●企業誘致奨励金
●狭あい道路など町の道路整備

総務産業建設委員会

企業誘致奨励金 狭あい道路など町の道路整備

要望・意見 要望・意見

討議内容（抜粋） 討議内容（抜粋）

討議結果を踏まえ、
議会として要請書
を町長に提出しま
した。

・必要性が高い
・町が主体的に行うことが妥当
・概ね計画に合致している
・比較的緊急性がある
・有効性のためにさらなる工夫が必要
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政策評価

政策評価

町の姿勢が見えない。固定資産税・都市
計画税納付相当額分の奨励金ではなく、
町が率先して誘致を考えてほしい。

青梅市、羽村市は３年間、固定資産税・
都市計画税納付分を奨励金として交付し
ている。羽村市は、本社機能を移転した
企業には、１億円を上限に10％加算する。
こういうことが瑞穂町でもできないか。

インフラ整備が遅く、誘致の前に道路拡
幅などのインフラ整備が必要である。イ
ンフラが整備されていれば、奨励金がな
くても企業は来る。

東京というネームバリューのわりに、地
価が安いなど進出の魅力がある。

アンケートなど調査をして、積極的に狭
あい道路対策をして欲しい。

道路拡幅に際して、土地を適正価格で買
い取って欲しい。

町内は道路が狭く危険な箇所が多いと苦
情がある。

計画的な道路整備をすれば狭あい道路解
消につながる。
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評価結果 評価結果
不明な点が多く経過を注視する。 必要性は認識するが経過を注視する。

●地域学校協働本部事業（学びのテーマパーク）
●GIGAスクール構想

厚生文教委員会

地域学校協働本部事業
（学びのテーマパーク） GIGAスクール構想
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要望・意見 要望・意見

討議内容（抜粋） 討議内容（抜粋）

・必要性が高い
・町が主体的に行うことが妥当
・計画に合致している
・緊急性が高い
・有効と認められる
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・どちらかといえば必要性がある
・町が主体的に行うことが妥当
・計画に合致している
・緊急性が高い
・有効性のためにさらなる工夫が必要

政策評価

政策評価

地域学校本部の方々の位置づけを明確に
するべき。

専門家の活用もなく、地域の人に、指導
員として学力を上げる役割を担っていた
だくのは難しい。

学習の習慣性に有効かもしれないが、学
力の向上につながるか懸念が残る。

学力アップは、学習指導の高いスキルを
持つ教員の確保が重要。

今後の取り組み状況を注視する必要がある。

学校ごとの良い使い方など、情報を共有
できるセンター機能が必要。

授業内容のスキルアップにつながる工夫
が必要。

ＩＣＴは不登校の子どもたちにも活用で
きるのではないか。

スタートしたばかりであり、今後の取り�
組みを注視する必要がある。
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